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新年あけましておめでとうございます。会員の

皆様方におかれましては、健やかに新年をお迎え

になられたことと謹んでお慶び申し上げます。

さて、「原点にかえって　和の心で　ウィサー

ブ」を会員スローガンとして昨年 7月スタートし

ましたが、早いものでもう半年過ぎてしまいまし

た。折角行ういなばのアクティビティが会員の皆

様に知られていないことから、例会においてスラ

イド上映による活動の報告、指導力育成委員会に

よる「ライオンズ必携」の解説、どうしても委員

会中心になりがちなアクティビティを全会員が取

り組めて、尚いなばの柱となるアクティビティを

検討する特別委員会の立ち上げと行ってまいりま

したが、まだまだ道半ばです。

残り半年、次年度にしっかりバトンを渡せるよ

う努力してまいります。会員の皆様の引き続きの

ご支援ご協力をよろしくお願いします。

最後になりましたが、本年が会員の皆様にとり

まして、益々発展する年となりますよう祈念し年

頭の挨拶とさせていただきます。

新年にあたり

永 美 一 雄会長
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11 月 27 日（土）に、高梁国際ホテルに於て開

催されたセミナーに、永美会長、山根幹事を引き

連れて参加しました。いや、引き連れたと思った

私が、運転手。実は、同行させてもらい、連れて

行ってもらいました。

当日は、大変天気が良く、思ったより早く着い

たので、近くの寺院を散策し、城下町の風情を男

三人で楽しみました。

さて、14 時より開会。

藤原キャビネット副幹事の出席者紹介の後、一

井地区ガバナーの挨拶。金岡第一副地区ガバナー、

マール委員長の主導により研修開始。

ワークショップ手法で行われた。

ワークショップとは、学びや創造、問題解決や

トレーニングの手法である。参加者が自発的に作

業や発言をおこなえる環境が整った場において、

ファシリテーターと呼ばれる司会進行役を中心

に、参加者全員が体験するものとして運営される

形態がポピュラー。ワークショップの効果として

期待されているものとして、参加者同士の体験共

有、意見表出（ブレインストーミング）、創造表現、

意見集約その他のコミュニケーションを深めるこ

と等があり、参加者間の合意形成のスタイルとし

ても注目されつつある。

テーブル毎に 8グループに分かれ、我々 7Rは、

7人構成。

①フリートーキング

②問題点を洗い出して解決策を探る

③解決策として、「いつ」「だれが」「どうやって」

と整理する

④各グループの発表を行う

各グループの意見を列挙すると

問題点

○金銭的なもの○クラブへの失望○誇りが持て

ない○仕事の不振○人間関係○高齢化○病気○ア

クティビティの参加が限定されない○マンネリ化

○新旧メンバーの交流がない○例会に出ても共通

の話題が無い○委員会活動が中心となっていて例

会が楽しくない○声の大きな人の意見が通る○委

員会を通さずアクティビティが決まっている○毎

年、同じアクティビティとなる○特定の人が仲良

くなって、他の人を寄せつけない

解決策

○会員委員長の問題○女性会員を増やす○金銭

負担軽減○資金集めの方法（チャリティ等）○欠

席の多いメンバーに声をかける○例会の席を誕生

日順、アイウエオ順等にしてみる○例会で一人一

人がマイクを持って話をする○スポンサーが目配

りをする○奉仕活動の見直し（金のかからない様

に）○入会して一年ぐらいの人の意見を聞く（勘

違い、思い違いのある場合がある）○委員会の活

性化（委員会メンバーは少人数なので出席調整し

やすい）○日常のコミュニケーションを計る（不

平、不満を引き出す）○理事会が責任を持ってア

クティビティを応援する。

等、いろんな意見が活発に出されて、時間が過

ぎ、30 分超過で終了した。

いつものことであるが、各クラブ同じような問

題点である。ライオンズクラブの永遠のテーマ。

我々のクラブだけではないと、少し安堵した。

仕事とか家のこととかが一番で、その中で、出

来る範囲で、時間を割いて、ライオンズ活動する

ことが大切。

また口だけでなく、例会、委員会、アクティビ

ティに原則として、「出席する」が、ライオンズ

クラブに馴染んで楽しむ方法と考える。そのよう

な人たちが淡々と活動しているのを見ると実にす

がすがしく思う。

新年の会員委員会としてのお願いは、会員の皆

様、やめないで！

みんなの参集でWe Serve.

会員増強のためのセミナー“リテンション
を考えるワークショップ”に参加して

田 中 敏 明会員副委員長
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恒例の地域奉仕活動である鳥取こども学園の

もちつきが、12 月 5 日（日）に開催されました。

今年で通算 38 回目になります。朝から晴天に恵

まれ、会員 18 名、城北高校相撲部 20 名、環境大

学陸上部 4名、こども学園の職員の皆さんと、子

供たちが協力し元気にもちつきを行いました。毎

年の行事でもあり、相撲部の部員の手際の良さ、

テンポよく力強く次々にもちがつき上がり感心し

ました。また、子供たちの楽しそうな笑顔が印象

に残っています。

交流会は体育館で開かれ、出来たてのぜんざい

やきなこもち、栃餅等をおいしく頂きながら、会

話も弾みました。

ステージでは、インターハイ優勝の相撲部員と

子供たちの相撲対決が行われ、最後にライオンズ

を代表して安田さんが相撲部員と取り組み会場を

沸かせました。子供たちと楽しい交流が出来、と

てもいい一日でした。

ご参加、ご協力頂いた皆様、ありがとうござい

ました。

2010 年鳥取こども学園もちつき

加 納 清 一市民教育副委員長
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清しこのよる

体重あてクイズ

12 月 16 日（木）第二例会でクリスマス家族例

会を開催させていただきました。

L、LL、LB、総勢 128 名の参加を頂き、盛大

に行うことができました。

感謝、感謝、です。さて第二部のスタートは、

3組の子供達のキャンドルサービスから始まりま

した。愛らしい姿がとても良かったです。この子

供達が15年後、20年後には本当のキャンドルサー

ビスを行う時が来るんだなぁ～と思い見ていまし

た。皆さん長生きをしてください。特におじいさ

ん、おばあさん見られなくなりますよ。

続いて全員で、きよしこの夜を合唱、松本第一

副会長の開宴のご挨拶、永美会長の乾杯で宴会が

始まりました。ところで皆さん、今回の料理はい

かがだったでしょうか？感想を聞かせていただく

と助かります。次回の参考にさせていただきます。

今回アトラクションは、鳥大生奇術部の皆さん

によるマジックショーを観ていただきました。子

供達が前を陣取って見入っている姿がとてもよく

私の孫 2歳半の子も、もう一回でるかなぁ～など

といいながら観ていました。その後皆さんでゲー

ムを楽しみましたがいかがだったでしょう。なん

だかんだしている間に、またあう日までの時間に

なり全員で大きな輪を作り合唱しました。会場に

元メンバーの砂川さんがお越しになっておられた

ので久しぶりに指揮を執っていただけると思って

いましたらお帰りになっていました。そこでテー

マーの山本隆さんにお願いしましたが、もう少し

練習していただかないと砂川さんの後は継げませ

んヨ。最後は前会長林さんのライオンズロアー、

第二副会長砂田さんの閉宴のご挨拶で終了しまし

た。今回は特別委員会を作っていただき皆さんに

お手伝い頂き無事終わることができました。あり

がとうございました。

クリスマス家族例会を開催して

山 下 教 幸計画委員長
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借り（者）競争

平成 22 年 11 月 29 日、第 22 回 6LC 親善ボウ

リング大会がスターボールにて参加者 50 名で行

われました。

この大会に私は 2回目の参加になり、去年あま

りにもひどい成績に落ち込み今年こそは！と密か

に闘志を燃やしていました。

横のレーンの下田さんの迫力ある投法に驚かさ

れ、同じレーンの 3人の方もストライクの連続。

おかげで引っ張られるように私もいいところでス

ペア・ダブルと出て、182 のスコアを出すことが

できました。でも、私も年のせいか 2ゲーム目は、

体力もつきボロボロでした。1ゲーム目の貯金で

なんとか準優勝ということになりましたが、後で

優勝の方と 3ピン差と聞き「来年こそは！」と言

う気になりました。

年をとってもできるスポーツなので、楽しく参

加したいと思っています。

皆さんも一緒にどうですか？けっこう楽しいで

すよ♪

第22回 6LC親善ボウリング大会に
参加して

住 谷 きよみ
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「FMLクリスマスフェスタ　第 4回鳥取いなば

ライオンズカップ」が 12 月 18、19 の両日、鳥取

市民体育館など鳥取県東部の五会場で開かれ、熱

戦の末、女子は美保クラブが連覇を飾り、男子は

昨年準優勝の世紀クラブが優勝しました。

大会は 2007 年に鳥取いなばライオンズクラブ

が結成 40 周年を記念し、青少年健全育成事業と

してミニバスケット大会を開催したことから始

まった。4回目の今年は県勢に大阪府や愛媛県な

ど 5府県を加えた 48 チーム約 900 人の小学生が

参加。18 日の予選ブロック戦を勝ち抜いた女子

8チーム、男子 4チームが 19 日にトーナメント

で優勝を争った。開会式は 18 日、各会場であり、

鳥取市民体育館では、大会会長の永美一雄・鳥取

いなばライオンズクラブ会長が「日ごろの厳しい

練習の成果を十分に発揮し、交流も深めてくださ

い」と挨拶。選手代表の 2人が「バスケットが大

好きで勉強より頑張っています。仲間と正々堂々

闘います」と元気に宣誓した。予選ブロック戦の

各会場での結果は次の通り。

【鳥取市民体育館】（男子）青谷 40̶16 津ノ井▽

竹野 34̶36 豊岡 F ▽青谷 24̶62 竹野▽津ノ井

20̶52 豊岡 F▼（女子）浜坂 33̶16 賀露▽三町

連合 24̶37 高津▽浜坂 12̶74 三町連合▽賀露 7̶

58 高津▽西郷 12̶49 国分▽湖山 26̶38 東郷▽西

郷 26̶33 湖山▽国分 37̶16 東郷

【美保小学校】（男子）賀露 4̶112 世紀▽美保

B30̶46 津山北▽賀露 22̶38 美保 B ▽世紀 77̶

30 津山北▽末恒 12̶65 浜坂▽宮ノ下 2̶114 相生

▽末恒 33̶14 宮ノ下▽浜坂 23̶68 相生▼（女子）

相生 22̶34 美保▽相生 94̶2 津ノ井▽美保 87̶4

津ノ井

【船岡トレーニングセンター】（男子）醇風 14̶59

美保 A▽醇風 36̶18 中ノ郷＆湖山▽湖山西 27̶

59 武庫▽中ノ郷＆湖山 33̶38 湖山西▽美保A21̶

20 武庫▼（女子）船岡 22̶73けやき台▽船岡 30̶

39 醇風▽醇風 71̶7面影▽けやき台 112̶4 面影

【岩美町体育館】（女子）明西 44̶18 稲葉山▽明

西 43̶15 世紀▽世紀 53̶11 青谷▽稲葉山 33̶15

青谷▽八東 2̶99 多田東▽八東 13̶77 岩美南▽岩

美南 29̶45 北条▽多田東 58̶29 北条

【鹿野小学校】（女子）鹿野 19̶30 佐良山▽鹿野

59̶17 米里▽米里 20̶39 宝木▽佐良山 34̶32 宝

木▽中ノ郷 19̶34 豊岡 F▽中ノ郷 19̶32 高倉▽

高倉 18̶40 みわ▽豊岡F44̶21 みわ

「第 4回鳥取いなばライオンズカップ
ミニバスケットボール大会」開催

下 田 哲 也第三副会長
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女子優勝 美保ミニバスケットボールクラブ 男子優勝 世紀ミニバスケットボールクラブ

下田第三副会長が指導する
浜坂女子ミニバスケットボール
クラブ

来年は
優勝する

ゾー

何人かで共同作業をするとしよう。わたしにとって、かれらはみな先生だ。すぐれた人から

は積極的に学べるし、劣る人はわたしに反省の材料を与えてくれる。

文武の道あらざるがことなし。

夫
ふ う

子
し

いずくにか学ばざらん。（子
し

張
ちょう

篇）

人の好みを口にする前に取り柄を探せ

（人間の生き方・考え方の大原則）論語塾

解説
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私は運動オンチな子どもでした。

蹴あがりもうんていも跳び箱も泳ぐのもみんな

苦手…。

苦手というより、失敗を恐れて足がすくんでし

まうのです。

「失敗したらどうしよう…」と考えると全身の

筋肉は硬直し、脳は雑念に支配され余計に失敗す

る。するとさらに硬くなる。このように心の奥底

にある不安といつも闘いながら新しいことに挑戦

し、活動の場を広げていったのですから子どもな

がらに相当なストレスになっていたのではないで

しょうか。

実家のとなりは空き地になっており、子どもた

ちの絶好の遊び場になっていました。校庭のよう

に広くはないですが、夏休み中ラジオ体操の会場

として利用されていたくらいですから、子どもの

遊びには十分な広さがありました。

その空き地で毎週日曜日に父親とキャッチボー

ルを始めたのは小学校 2年生くらいだったかと記

憶しています。

「日曜日は家族で買い物に行き、昼のプロレス

中継を見た後でキャッチボールをする」

これが 1週間の楽しみでした。

キャッチボールも他のことと同じようにきっと

最初は上手くいかなかったんです。

でも毎週続けているうちに少しずつコツをつか

み、野球だけは他のことよりはまともに出来るよ

うになっていきました。

ちなみに出身校である湖山小学校の野球部（4

年生から 6年生）は 100 人近く在籍していました。

つまり男子生徒のほとんどが野球部に所属してい

たわけです。100 人なのでノックの時は 1つのポ

ジションに 10 人近く並ぶわけです。1 軍から 3

軍まで存在し、多くの子がユニフォームではなく

体操服を来て練習していました。

野球部に入部したころは、日曜日の練習は単な

るキャッチボールからトスバッティングも含めた

総合練習に変わっていきましたが、父の腰痛とと

もに練習の機会は次第に減っていきました。

ところが父との練習の時間と反比例して野球の

腕はメキメキと上がっていきました。

上手くなったというよりも、今までの「失敗し

たらどうしよう」という心にこびり付いた恐れが

徐々に剥がれていったのだと思うのです。

「失敗したら…」から少しずつ「やれば出来る！」

という自信に変わっていきました。

そして、4 年生までずっと「2」であった体育

の通知表が 5 年生からは「5」に変わりました。

思い返すと他にも自信につながる出来事はいくつ

かあったのですが、元をたどると全てのきっかけ

は、となりの空き地で父と交わしたキャッチボー

ルになるのです。

父はその後中学、高校になってもよく試合を見

に来てくれました。応援というよりも遠巻きに眺

めている感じで、試合中いつの間にかいなくなっ

ている。そして試合後も野球のことを口にするこ

とはほとんどありませんでした。

ほんの小さなきっかけが、大きく人生を変える

ものなのだと。しかしながら、どんなに素晴らし

いきっかけも、そこに「愛情」「情熱」が無ければ、

当事者の心にひっかかることはありえません。

与える側の立場に変わりつつある今、受け取っ

てきた愛情をしっかりと相手の心に返しいきたい

と思います。

となりの空き地でのキャッチボール

山 口 英 晃青少年指導委員長

人生の一こま
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2010年11月ゴルフ同好会便り

藤森寛義選手　逆転Vなる
BG　松村　明選手

優勝の弁

11 月 21 日、同好会 11 月例ゴルフコンペで優

勝させて頂きました。秋日和、融合と和、ポジティ

ブの共有できます同併者、ハンディーに恵まれて

感謝しています。有難度う御座位ました。下手の

横好き、ゴルフ亡国者、馬鹿と言われても優勝の

誉、喜びがあるから我慢し最後の一打迄も気合を

持続させ決して諦めない、幸運は見えないが何時

も近くにあるものです。

グリーンは球足速い、カップは悪劇な場所に切

てあり、迷い錯乱して難儀でした。バーディー逃

しのボギー、4パター、OBが 4ホール散々の程。

昨日のいなばの森の遊歩道作り奉仕活動で、肩、

背中、腰の筋肉が悲鳴をあげていました。因に前

日のいなばの森遊歩道、植樹奉仕活動は前年当ク

ラブが遊歩道等を製作整地して、ガバナーアワー

ドを受賞した山の隣地、木を切り、下刈もして、

作業段助は整っているが緩急斜面の山、自然を浩

して、登り易く作る。目標に則って作るには大変

な仕事と見る。挨拶で午後五時半頃には済む作業

量と谷尾さん。時期は 5時半頃は暗く、明るい内

に終了したい。28 名全員の気概が悟れる。切り

倒した木材チェンソー鋸で切断、側壁の捕強と、

緩急差を少くする為の階段作り、大きく重い掛矢

で長い杙を打込んで、唐鍬で斜面を削りスコップ

で土を掘って、整地路固めて作りました。全員上

衣まで汗が滲む、途中着替えたのです。一致結集

の協同作業の結晶です、下手な素人の作、乙なも

のです、遊歩道登坂途中、大きな切株取除くに大

仕事、敢えて遊歩道の散策時には危険予知にと真

中に残した。腰掛けて一服、視界自然を愛るも乙

なもんだ。今回のコンペ優勝は、気紛れなゴルフ

の神様が下さった褒美かも知れません、サプライ

ズでした。

2010 年 11月 21日　鳥取GC　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
1 藤森　寛義 107 35 72
2 仁保　統博 80 8 72
3 山本　俊章 103 28 75
4 松村　　明 86 8.4 77.6
5 石賀　伸也 116 36 80
6 田渕　吉男 107 22 85
7 矢野　信也 101 15 86
8 野口　淑文 109 15 94
9 西尾吉兵衛 130 35 95
10 川田　善忠 NR

ベストグロス賞 松村　　明
ニアピン№ 2 仁保　統博
　　　　№ 7 田渕　吉男
　　　　№ 11 矢野　伸也
　　　　№ 16 西尾吉兵衛
ドラコン№ 6 藤森　寛義
　　　　№ 15 松村　　明
ドラタン№ 6 川田　善忠
　　　　№ 15 野口　淑文
ラッキー賞 山本　俊章

新ハンデー　藤森寛義選手　28、松村明選手　17
12 月競技は 12月 12日（日）鳥取GC砂丘コースで行います。
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12月第1例会（2日）

・松本繁蔵・永美一雄・林　憲二・田中宏明・富

士原貴恵子…サッカーガイナーレJ2正式承認お

めでとう。塚野社長これからです。頑張って下

さい。ドネーションします。

・田渕吉男…11月20日（土）、いなばの森での遊

歩道の作業で私が掛矢で杭を打ってる姿が、翌

日の日本海新聞に掲載されました。また、11月

29日（月）、6LC親善ボーリング大会にて当日

賞を戴きましたので合わせてドネーション致し

ます。

・松谷和雄…11月21日付の日本海新聞に「いなば

の森」での遊歩道設置作業で杭を打っている様

子が掲載されました。普段、持った事がない掛

矢で、杭を支えてもらっている手を打たない様

に一生懸命でした。

・松谷和雄…民生児童委員の任期（1期3年）を11

月末で終えましたが、継続依頼があり、引き続

き、お世話をする事になりました。色々と大変

ですが貢献できる様、頑張ります。

・住谷きよみ…11月29日にありました第22回6LC

親善ボーリング大会において個人第2位になり

ましたのでドネーションします。

・藤森寛義…同好会11月例ゴルフコンペが、21日

砂丘コースでありました。優勝させて頂きまし

た。天候は良く、周辺の紅葉の美しさ、錦秋の

直中眺望し乍ら、融合と和を共有できます同併

競技者、温情の大きなハンデー等に恵まれまし

た。有難度う御座位ました。

・渡邉哲次…お見舞いただきありがとうございま

した。おかげ様で良くなりました。

・房安　光・砂田典男…お陰さまにて、新聞・テ

レビで報道されました。

・西山　弘…今年も年賀状を欠礼しますのでド

ネーション致します。

12月第2例会（16日）

・鳥取いなばライオネスクラブ 粟嶋紀子・影井

久江・田中愛子・谷口克江・三谷信子・奥田和

子…鳥取いなばライオンズクラブのクリスマス

家族会にお招き頂き有難うございます。楽しい

一時を皆さまと共に過ごさせて頂きます。暖か

いお心遣いに感謝をこめてドネーションさせて

頂きます。又、貴クラブの益々のご隆盛をお祈

り申し上げます。

・森田勝憲…12月5日の、鳥取こども学園もちつ

きのアクティビティが、NHKにて放送され、

小生の雄姿が、写っていたそうです。従ってド

ネーションします。自分は見ていません。

★12月2日　第1023回例会 12：20～　ワシントン

（純出席率60％　M後率80％）

※メルビン・ジョーンズ・フェロー伝達

仁保（16回目）田渕（3回目）永美（1回目）

＜幹事報告＞

・6LC親善ボウリング大会結果報告

成績　団体優勝 鳥取　2位 砂丘　3位 いなば

個人2位 住谷　当日賞 田渕

・「7Rクラブ代表者交流会」開催について

日　時　2010年12月10日（金）18：00～20：00

場　所　福鮨　　出席者　永美

＜委員会報告＞

・出席大会…第57回地区年次大会予備登録参加

代議員…田渕　永美　林憲　松本繁　砂田

田中宏　山根秋　以上7名

一般参加…井上　表　下石　加納義　下田

田中敏　田中秀　仁保　野村　富士原　村山

森田勝　山本隆　山本俊章　以上14名

記念ゴルフ…下石　加納義　下田　砂田　田中敏

田中宏　田渕　仁保　山本隆  以上9名

・奈義勝北LC認証20周年記念大会開催

日　時　2011年2月27日（日）式典 11：00～

12：10　祝宴 12：30～14：30

場　所　寿　　登録料　5,000円

締切日　12/25

・第94回ライオンズクラブ国際大会の案内

開催地　シアトル（アメリカ・ワシントン州）

開催期間　2011年7月4日（月）～7月8日（金）
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理事会だより－（12月）事務局だより
①ライオンズクエストに関するセミナー（7R－

1Z合同例会を兼ねる）の開催について

研修会の出席者より、有意義な研修会であった

こと、大人が聞いても役に立つ内容であったこ

とが報告され、時間が短いので、研修会ほど濃

い内容には、ならないであろうが、セミナー開

催は、承認とする。

②会員数・出席率データ報告について

次回からは、全体の出席率も提示する。

③新年祝賀例会について

日　時　2011年1月6日（木）18：00～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテル

※年男にお札を贈呈。予算内にて実施。　承認

④いなばの森遊歩道設置・植樹決算書　　　承認

⑤鳥取こども学園もちつき決算書　　　　　承認

⑥ミニバスケット会会場分担について　　　承認

⑦クラブを代表して対外行事に参加する場合の負

担について

現状どおり、懇親会が入っている場合は、すべ

て自己負担とする。

早期登録　100＄　2010.12/24締切

普通登録　130＄　2011.3/22締切

後期登録　150＄　2011.4/1以降

・計画…クリスマス家族会会場変更について

日　時　2010年12月16日（木）例会 18：00～

18：20　家族会 18：30～20：45

会　場　白兎会館

・新年祝賀例会（1月第一例会）について

日　時　2011年1月6日（木）例会 18：00～

18：30　祝賀会 18：30～20：00

会　場　鳥取ワシントンホテルプラザ

・青少年指導・市民教育…鳥取こども学園もちつ

きについて

日　時　2010年12月5日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園

・第4回鳥取いなばライオンズカップミニバス

ケットボール大会開催について

日　時　2010年12月18日（土）・19日（日）

会　場・担当者　☆別紙

12/18（土）鳥取市民体育館、船岡トレーニング

センター、岩美町民体育館、美保、鹿野小学校

12/19（日）鳥取市民体育館、船岡トレニングセ

ンター、岩美町民体育館、世紀、津ノ井小学校

・参加チ－ムとの交流懇親会開催について

日　時　12月18日（土）19：00～

　　　　於．ワシントンホテルプラザ

参加者…永美　松本繁蔵　砂田　下田　山根

　　　　井上　安田　表　山下

・環境保全…「いなばの森」遊歩道設置・植樹

日　時　2010年11月20日（土）13：00～17：00

場　所　とっとり出合いの森「いなばの森」

参加者　L28名　※第31回全国豊かな海づくり

大会「白うさぎ大使認定カード」配付

・視力保護委員会…鳥取県視覚障害者福祉協会東

部支部新年祝賀会参加について

日　時　2011年1月9日（日）12：00～14：00

場　所　対翠閣

★12月9日　理事会 18：30～　丸茂

理事16名　正副委員長3名　出席

・7R－1Z第二回ガバナー諮問委員会議事録につ

いて

★12月16日 第1024回クリスマス例会 18：00

　白兎会館（純出席率70.6％）

＜幹事報告＞

・7Rニューメンバースクール開催について

日　時　2011年1月29日（土）13：00～15：30

場　所　国民宿舎「水明荘」　登録料　1,500円

・事務局年末年始休みについて

2010年12月29日（水）～2011年1月4日（火）

＜委員会報告＞

・出席・大会委員会…倉吉LC認証50周年記念式

典のお礼状

・鳥取こども学園もちつきについて

日　時　12月5日（日）9：00～

　　　　於．鳥取こども学園

参加者　鳥取城北高校相撲部20名　鳥取環境大

学駅伝チーム4名　L25名
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マンスリーレポート集計表（11月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 90,460 2 26 30 28 0 0 28 2 1 0 84

鳥 取 中 央 2 19,062 2 22 37 37 0 0 37 3 0 0 89

鳥取いなば 4 789,500 1 124 83 75 0 0 75 7 0 0 79

鳥 取 久 松 5 167,728 2 33 35 37 1 1 37 2 0 0 80

鳥 取 千 代 0 0 0 0 24 24 0 0 24 2 0 0 76

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 44 44 0 0 44 4 0 0 73

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 19 19 0 0 19 19 0 0 95

◎12月10日　第312回12月例会 17：30～

ホテルニューオータニ鳥取　B1F　大観苑

・会長挨拶

・12月誕生祝品贈呈

・新年例会について

平成22年1月14日（金）12：00～

於．鳥取ワシントンホテルプラザ

登録料　4,000円　※500円程度の品物を準備

招待者　スポンサークラブ会長、幹事計2名

・LCクリスマス家族会開催について

日　時　12月16日（木）18：30～20：30

会　場　白兎会館

・第57回336－B地区年次大会予備登録

日　時　2010年4月10日（日）　昼食 11：00～

11：50　大会式典 12：00～14：30

場　所　桃太郎アリーナ　　登録料　2,000円

出席者　宮本　三谷　影井　木下　奥田

・スポンサークラブから100,000円いただきました。

◎1月誕生日…2日中谷　5日村山　8日生田

　9日三沢　13日壱岐　15日今川、木下修

　26日安岡　30日石賀

◎1月結婚記念日…7日田中宏明　13日谷尾

14日中谷　15日木下修　22日安岡　23日初田

26日仁保　29日石谷

◎同好会だより

・1月のゴルフは、お休みです。



○ライオンズ創立者報恩の月　　　　　　　　　○世界平和デー（24 日）
○ライオンズ情報月間・LCIF 週間　　　　　　　○

１ 土 元旦　　　　 17 月

２ 日 18 火 （鳥取中央 LC例会）

３ 月 19 水 （鳥取砂丘 LC例会）

４ 火 20 木 第 1026 回例会

５ 水 21 金

６ 木 第 1025 回新年祝賀例会
（鳥取中央・鳥取砂丘LC新年祝賀例会） 22 土

７ 金 23 日

８ 土 24 月

９ 日 25 火 （鳥取 LC例会）

10 月 成人の日 26 水

11 火 （鳥取 LC新年祝賀例会） 27 木 （鳥取久松 LC例会）

12 水 28 金 （鳥取千代 LC例会）

13 木 理事会　　　（鳥取久松新年祝賀例会） 29 土

14 金 LSC 第 313 回新年祝賀例会
（鳥取千代 LC新年祝賀例会） 30 日

15 土 31 月

16 日

表紙写真説明

2010.12.16　クリスマス家族大会開催。
会員の皆様、家族奉仕でなごやかなひとときを過しました。

1 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

あけましておめでとうございます。日頃は、会報委
員会の原稿依頼に快く応じて下さり有難うございま
す。本年度もよろしくお願いします。
さて、本年度の記事の連載に、「人生の一こま」を、
始めました。今まで知らなかった会員の皆様の人生の
生きざまがよくわかり、楽しい企画だと思います。あ
と6人の「人生の一こま」を期待しましょう。
今年は、うさぎ年です。うさぎ年の人は品のある性
格といわれています。おとなしく、しとやかで、上品
な生活を望みますが、人一倍さびしがりやとも言われ
ています。うさぎ年の人と相性が良いとされるのは、
ひつじ、いぬ、いのししうまれの人といわれ、逆に相
性が悪いのは、とり、とら、うまといわれています。今年、
年男、年女の人は、是非これを参考にして、楽しい一
年に成りますように。

PR・会報編集委員　山本孝夫

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
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　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　永 美 一 雄
　　　　鳥取市安長453番地1 エバーグリーン久松山504号
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　　　　鳥取市吉方町2丁目572
　　　　蕁22-5363

編　集　PR・会報編集委員長
　　　　房 安 　 光


